

## Marea Joven pide que se endurezcan las penas por violencia machista

23/11/2017



**Marea Joven ha realizado un manuscrito para mostrar su repulsa a la violencia de género y pedir leyes más duras.** Denuncian que este año "ya son 44 las víctimas de estos actos atroces, habiendo alcanzado las de 2016, y el año aún no ha finalizado". Recuerdan que el pasado 9 de noviembre, [una mujer fue asesinada a sangre fría en Elda](#), a causa de la violencia machista que todavía irrumpe en nuestra sociedad. Para Marea Joven "es incomprensible como siguen habiendo personas, tanto hombres como mujeres, que siguen poniendo en duda que la víctima sea la víctima y pongan al agresor como quien ha sido provocado para llevar a cabo tal acción".

Denuncian que "en todos los casos de violencia de género, tanto la mujer como sus hijos se han sentido altamente desprotegidos puesto que continuamos sin tener leyes o sanciones que realmente tengan algún efecto real". Por ello desde Marea Joven hacen un **llamamiento "a que los gobiernos endurezcan las penas y le dediquen más tiempo a las víctimas de este tipo de violencia** que ha acabado y sigue haciéndolo con tantas vidas inocentes en España y el mundo entero". También animan "a que la gente se informe y se interese en mayor medida en este tema, ya que es algo que nos afecta a todas como población y es un problema social muy grave. **Se debe acabar con la violencia de género de raíz**".